



## Noroña y Creel comparten video; niegan pleito personal y esperan competir en 2024

El vicecoordinador de la bancada del Partido del Trabajo (PT) en la Cámara de Diputados, Gerardo Fernández Noroña, y el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, coincidieron en que si bien tienen diferencias, no hay problemas personales entre ellos. Durante la grabación de uno de los programas que en internet transmite el petista, en una oficina en San Lázaro, llegó el diputado Creel Miranda y no solo compartieron opiniones, sino la pantalla.

“Les digo y ahorita van a decir: son unos farsantes, que la chin..., que... Digo, tenemos diferencias. No es personal”, señaló el petista.

“Exacto, exacto, exacto. No es personal y cada quien tiene su posición y aquí lo importante es ser consistente, congruente con lo que cada uno piense, respetar al otro, a la diversidad y a la pluralidad”, agregó Creel Miranda.

Mientras Noroña dijo que “en una de esas” se vuelven a encontrar en la contienda presidencial del 2024, Creel consideró que eso “sería lo mejor”, porque el contraste entre las dos visiones de país que existen, sería muy claro.

“Los saludo”, se despedía el presidente de la Cámara.

“Les decía que en una de esas tú eres candidato de la derecha y yo candidato de la izquierda”, le comentó al panista.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/4/27/norona-creel-comparten-video-niegan-pleito-personal-esperan-competir-en-2024-590928.html>